
2023年度第 17回教育研究評議会議事概要 

 

１ 日 時  2024年３月 13日（水） 13時 30分 ～ 15時 23分 

２ 場 所  豊橋技術科学大学学長室 

３ 開催方法 オンライン会議（Google Meet使用） 

４ 出席者  寺嶋学長，角田理事・副学長，若原理事・副学長，中西理事・事務局長，

足立副学長，田中副学長，井上副学長，滝川副学長，中村機械工学系副系

長，内田電気・電子情報工学系長，松田電気・電子情報工学系副系長，北

岡情報・知能工学系長，南情報・知能工学系副系長，齊戸応用化学・生命

工学系長，髙島応用化学・生命工学系副系長，三浦建築・都市システム学

系長，浅野建築・都市システム学系副系長，岡田総合教育院長，石毛総合

教育院副院長，澤田次世代半導体・センサ科学研究所長，市坪高専連携地

方創生機構教授（代理出席） 

５ 欠席者  中内副学長，柴田機械工学系長，後藤 IT活用教育センター長 

６ 列席者  栗山副学長 

  陪席者  德成事務局次長（兼務総務課長），柴田事務局次長，監査室長，経営企画

課長，経理課長 他 

７ 議 題 

〔審議事項〕 

（１）豊橋技術科学大学学則等の一部改正について 

（２）豊橋技術科学大学センター等組織規則の一部改正について 

（３）国立大学法人豊橋技術科学大学研究公正委員会規程等の一部改正について 

（４）豊橋技術科学大学附属図書館利用規程の一部改正について 

（５）職業実践力育成プログラム（ＢＰ）として認定されたプログラムの廃止について 

〔報告事項〕 

（１）大学院の教育研究活動等に係る自己点検・評価について 

（２）スーパーグローバル大学創成支援事業に係る事後評価調書について 

（３）業務達成基準の適用業務に係る状況報告について 

（４）令和６(2024)年度学内予算編成について 

（５）令和５年度収容定員の充足状況による国庫納付について 

（６）2024年度研究活性化経費について 

（７）大学業務として本学から輸出する貨物の取り扱いについて 

（８）湖西市，株式会社豊橋バイオマスソリューションズとの基本合意書の締結について 

（９）研究推進アドミニストレーションセンター（RAC）の見直しについて 

（10）研究データ管理・公開に関する FD研修会の開催について 

（11）大学間交流協定及び学生交流実施細則の更新について 

 

 

 



 

８ 議 事 

  議事に先立ち，第 16回教育研究評議会の議題「2024年度役職員及び運営組織等につ

いて」について岡田総合教育院長から申し入れがあり，以下の内容を踏まえて学内組織

の人事を進めることが確認された。 

・学内組織の役職に教員を充てる場合は，事前に所属長に確認した上で進めること。 

・会議資料において，役割が未確定であるものは個人名の明記を避けること。 

  また，2023年度第 16回議事要録（案）について，原案のとおり確認された。 

 

〔審議事項〕 

（１）豊橋技術科学大学学則の一部改正について 

角田理事及び教務課長から，資料「審議１」に基づき，豊橋技術科学大学学則の一

部改正について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認された。 

なお，文言等の軽微な修正に係る取扱いについては，学長に一任とすることが確認

された。 

また，本件については，本日開催の代議員会及び３月 28日開催の経営協議会に附議

することが確認された。 

 

（２）豊橋技術科学大学センター等組織規則の一部改正について 

角田理事及び教務課長から，資料「審議２」に基づき，豊橋技術科学大学センター

等組織規則の一部改正について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認された。 

なお，文言等の軽微な修正に係る取扱いについては，学長に一任とすることが確認

された。 

また，本件については，本日開催の代議員会及び３月 28日開催の経営協議会に附議

することが確認された。 

 

（３）国立大学法人豊橋技術科学大学研究公正委員会規程等の一部改正について 

若原理事から，資料「審議３」に基づき，国立大学法人豊橋技術科学大学研究公正

委員会規程等の一部改正について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認され

た。 

なお，文言等の軽微な修正に係る取扱いについては，学長に一任とすることが確認

された。 

 

（４）豊橋技術科学大学附属図書館利用規程の一部改正について 

角田理事及び学術情報課長から，資料「審議４」に基づき，豊橋技術科学大学附属

図書館利用規程の一部改正について説明があり，審議の結果，改正内容の整合性を確

認の上，改正することが承認された。 

なお，文言等の軽微な修正に係る取扱いについては，学長に一任とすることが確認

された。 



 

（５）職業実践力育成プログラム（ＢＰ）として認定されたプログラムの廃止について 

若原理事から，資料「審議５」に基づき，職業実践力育成プログラム（ＢＰ）とし

て認定されたプログラムの廃止について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認

された。 

また，本件については，本日開催の代議員会に附議することが確認された。 

 

〔報告事項〕 

（１）大学院の教育研究活動等に係る自己点検・評価について 

若原理事から，資料「報告１」に基づき，大学院の教育研究活動等に係る自己点

検・評価を 2024年度に実施する旨，報告があった。 

 

（２）スーパーグローバル大学創成支援事業に係る事後評価調書について 

足立副学長から，資料「報告２」に基づき，スーパーグローバル大学創成支援事業

に係る事後評価調書について説明があり，提出までのスケジュールについて，報告が

あった。 

 

（３）業務達成基準の適用業務に係る状況報告について 

中西理事・事務局長及び経営企画課長から，資料「報告３」に基づき，業務達成基

準の適用業務に係る状況報告について，報告があった。 

 

（４）令和６(2024)年度学内予算編成について 

学長，中西理事・事務局長及び経営企画課長から，資料「報告４」に基づき，令和

６(2024)年度学内予算編成について，報告があった。 

 

（５）令和５年度収容定員の充足状況による国庫納付について 

中西理事・事務局長及び経営企画課長から，資料「報告５」に基づき，令和５年度

収容定員の充足状況による国庫納付について，報告があった。 

 

（６）2024年度研究活性化経費について 

若原理事から，資料「報告６」に基づき，2024年度研究活性化経費について，報告

があった。 

 

（７）大学業務として本学から輸出する貨物の取り扱いについて 

研究推進課長から，資料「報告７」に基づき，大学業務として本学から輸出する貨

物の取り扱いについて，報告があった。 

 

（８）湖西市，株式会社豊橋バイオマスソリューションズとの基本合意書の締結について 

若原理事から，資料「報告８」に基づき，湖西市，株式会社豊橋バイオマスソリュ



ーションズとの基本合意書の締結について，報告があった。 

 

（９）研究推進アドミニストレーションセンター（RAC）の見直しについて 

若原理事及び田中副学長から，資料「報告９」に基づき，研究推進アドミニストレ

ーションセンター（RAC）の見直しについて，報告があった。 

 

（10）研究データ管理・公開に関する FD研修会の開催について 

若原理事から，資料「報告 10」に基づき，研究データ管理・公開に関する FD研修会

の開催について，報告があった。 

 

（11）大学間交流協定及び学生交流実施細則の更新について 

学長から，大学間交流協定及び学生交流実施細則の更新について，資料の確認を 

もって報告とする旨説明があり，確認された。 

 

以 上 


